



Fellbach, 05.05.2023

Elternbrief des Schulleiters im Mai 2023

Liebe Eltern,

es ist viel los am GSG, da möchte ich Sie auf dem Laufenden halten.

Rückblick auf unser Musical „Tin Pan Ali“

Immer noch voller Stolz und Freude blicke ich auf das GSG-Musical „Tin Pan Ali“ zurück. Finanziell war die Veranstaltung zwar ein Verlustgeschäft für die Schule, der ideelle Wert wiegt diese Kosten jedoch mehr als auf. Für die beteiligten Schülerinnen und Schüler wird es ein unvergessliches Erlebnis bleiben und die Schulgemeinschaft profitiert als Ganzes enorm von dem Ereignis und dem Erfolg nach der gemeinschaftlichen Kraftanstrengung.

Spendenlauf der SMV

Auch der Spendenlauf ist ein solches Gemeinschaftsprojekt, das wir im Jahresplan unserer Schule nicht missen möchten. Die SMV hat unter Mithilfe durch die beiden Verbindungslehrerinnen Frau Klein und Frau Wurster den Lauf perfekt organisiert. Dafür möchte ich mich bedanken. Mein Dank gilt natürlich auch Ihnen allen, Sie haben für eine tolle Spendensumme von insgesamt 8436,40 € gesorgt. Das Geld kommt dem Kinderheim Cantinho do céu in Sao Paulo zugute (<https://www.cantinhodoceu.org.br/>), das wir seit vielen Jahren mit dem Erlös des Spendenlaufs unterstützen.

Abiturprüfungen

Am heutigen Freitag fand mit dem Fach Französisch die letzte schriftliche Abiturprüfung des Haupttermins statt. Für die Lehrkräfte hat damit die Phase der Erst-, Zweit- und Drittkorrekturen begonnen, die ebenso zu verstärktem Unterrichtsausfall führen wie die mündlichen Abiturprüfungen. Diese stehen am GSG vom 04. bis zum 06. Juli an. Auch dafür drücken wir unseren Abiturientinnen und Abiturienten die Daumen und wünschen viel Erfolg. In den Tagen zuvor (29.06. bis 03.07.) wird eine Kommission von Lehrkräften des GSG am OHG in Ostfildern sein, um dort mündliche Abiturprüfungen abzunehmen. Wir tun unser Bestes, aber auch in diesen Tagen wird verstärkt Unterricht ausfallen, auch wegen des Raumbedarfs für die Prüfungen. An einem der Prüfungstage (06.07.) finden daher für die Klassen 5 und 7 Bundesjugendspiele statt (sofern das Wetter dies zulässt).

Außerunterrichtliche Veranstaltungen

Die Phase zwischen den Pfingstferien und dem Schuljahresende wird geprägt sein von vielen außerunterrichtlichen Veranstaltungen. Frankreichaustausch, Schottlandaustausch, Schullandheime der 8er und 10er, Höhlenexkursion der 5er, Exkursion nach Straßburg für die 6er oder Studienfahrt Berlin der 11er. Sie sehen, es ist wirklich viel los am GSG. All diese Veranstaltungen sind ein wichtiger Bestandteil eines lebendigen Schullebens und vermitteln den Kindern und Jugendlichen wertvolle Erfahrungen in der Gemeinschaft. Wir sehen daher die Kosten die entstehen, seien diese finanziell oder in Form von Unterrichtsauffall, als gerechtfertigt an. Ich möchte an dieser Stelle noch einmal daran erinnern, dass es möglich ist, vom Elternbeirat einen Zuschuss für die außerunterrichtliche Veranstaltung Ihres Kindes zu beantragen, falls Sie die Kosten nicht problemlos selbst tragen können. Scheuen Sie sich nicht, auf die Klassenlehrkräfte zuzugehen oder sich beim Sekretariat zu melden.

Sonstiges

Ich weise aus aktuellem Anlass noch einmal darauf hin, dass Unterrichtsbefreiungen von Schülerinnen oder Schülern für Brückentage (z.B. 19.05.23) oder ferienverlängernd (z.B. 26.05.23) in der Regel nicht möglich sind. Ausnahmen kann nur die Schulleitung genehmigen, so wollen wir für eine einheitliche Handhabung über die Klassen hinweg sorgen.

Für den 25.07. planen wir wieder ein Schulfest. Da sind wir auf Ihre Mithilfe angewiesen. Details erfahren Sie rechtzeitig über Ihre Elternvertreterinnen und Elternvertreter.

Termine, Neuigkeiten, das Kunstwerk des Monats, das Formular zur Krankmeldung Ihres Kindes und vieles mehr finden Sie weiterhin auf <https://www.gsg-fellbach.de>.

Bei Fragen oder Anregungen dürfen Sie sich jederzeit gerne per Mail oder auch telefonisch über das Sekretariat an mich wenden.

Mit herzlichen Grüßen

Armin Dunz
kommissarischer Schulleiter